

Forums pour l'entourage

# Reprise de cannabis

Par Profil supprimé Posté le 05/09/2021 à 18h56

Je suis désemparée face à ma situation... ma copine consommait du cannabis (5-8 joints par jour), j'avais réussi à lui en faire prendre conscience que ça ne pouvait pas continuer comme ça... elle avait entendu et fait les efforts en se faisant suivre par une addictologue... c'était compliqué pendant le confinement mais elle avait réussi à s'en sortir... on faisait d'autres activités qui lui permettait d'oublier cette époque... enfin à ce que je pensais... sauf que je me suis aperçu qu'elle cachait son morceau de chite dans ces chaussures... je lui ai fait la réflexion, et elle me dit qu'elle est en difficultés mais qu'elle n'osait pas me le dire alors que je lui demande de me dire quand elle est confronté à une difficulté par rapport à ça ou autres d'ailleurs... mais non elle préfère me mentir, mentir à son addicto... nous projetons d'avoir un enfant mais dans ces conditions elle remet tout en questions... est que quelqu'un pourrait me dire s'il y a des chances d'y croire? Ou si toujours se sera la même chanson? Je suis complètement anéanti par cette trouvaille... je pensais avoir fait le plus dur et nous revoilà à la case départ...

## 1 réponse

---

Pepite - 06/09/2021 à 06h55

Bonjour,

La personne addict ment parce que sa consommation passe avant tout, avant vous. Mais elle ne veut pas vous décevoir.

Vos maturités sont différentes ainsi que votre sens des responsabilités.

Dans l'époque actuelle, un bébé arrive moins par accident. Avec la médecine, un enfant est un projet.  
Je vous invite à écouter B Cyrulnik qui a rendu le rapport sur les 1000 jours autour de l'enfant.

Vous trouverez également la doc nécessaire sur ce site pour que vous trouviez des réponses à vos questions.

Bien à vous,

Pépite